

活動報告

スポンジアート

心話会は、お化け・妖怪の絵を描いて、「稻川芸術祭 2023」に参加します！

障がいを持つパラアーティスト絵画作品を大募集!!
アート教室はもちろん、就労継続支援B型の利用者の方にも描いてもらっています。作品を応募すれば「稻川オンライン美術館」にて随時紹介されます。

避難訓練

避難訓練を行いました！

9月11日に地震を想定した避難訓練を行いました。
地震発生後はみなさん素早く机の下に頭を隠し、その後はスムーズに外に避難することができました。

外出

手塚治虫記念館に行きました！

崇徳院支所生活介護では、8/19（土）の開所で手塚治虫記念館に行きました。みなさん集団意識を持ちながら行動できました。館内では、手塚先生の珍しい漫画原稿を見て、ゲーム等も楽しまれています。最後は、公園内でゆっくりと集合写真を撮ってジュースを飲んで無事に支所に帰ってから、美味しいアイスとゼリーも食べました。

イベント

怒涛のお中元シーズンが終了しました。

忙しい生産体制でしたが、工場でお仕事をされる利用者さんは諦めずに最後まで取り組んでいました。
毎月恒例の販売イベントには引き続き、各1~2名、継続して利用者さんが参加されています。

-編集後記-

いつも福祉心話会にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

コロナウイルスが5類感染症に移行したことにより、ご利用者様に提供できる活動の幅も広がってまいりました。本号でもご紹介していますが、季節の行事食の提供や車を使った外出など、ご利用者様に喜んでいただいております。これからも様々な活動に参加される姿を発信できたらと思います。今後もご愛読よろしくおねがいいたします。

しんわだより制作部 小森 美幸・宋 鶯鶯

しんわだより

10月



出屋敷支所



出屋敷支所では、8月の3回の開所イベントでお祭りの準備と開催を行いました！

お面やお祭りの飾り付けを作って、お祭りの日にはスーパー ボールすくいや金魚すくい、型抜きを行いました！

みなさん夏らしい涼しげなイベントに夢中でした！



出屋敷のメニュー

- ・そうめん
- ・からあげ
- ・いなり寿司
- ・メンチカツ
- ・梨
- ・スイカ
- ・ゼリー
- ・アイス



崇徳院で採れたきゅうりを使いました



イベント紹介

7～9月の開所でのイベントを紹介します！
夏を楽しく過ごすことができました！

崇徳院支所



8月11日（金）、夏祭りイベントを開催しました。
チーム分けをして、手作りの射的や金魚すくいなどのゲームを行いました。ポイントをゲットしたチームから順番にかき氷とたこ焼きを食べました。皆さん自分のチームが早く食べれるように精一杯頑張りました！



尼崎作業所



開所にて水遊び大会を行いました！

事前に用意した水風船や水鉄砲などで仲間同士水を掛け合いながら皆さんビショ濡れになりましたが、表情も明るく笑顔で楽しめました。

西長洲工場



西長洲開所では、水遊びと魚釣り大会を実施しました。

猛暑も続く中、水遊びでは水鉄砲や水風船で大ハッスル！！！魚釣り大会では前日より各々の魚を準備して頂き、景品のお菓子ももらって、大盛り上がりの開所となりました。



崇徳院のメニュー

- ・冷やし中華
- ・スープ餃子
- ・チャーハン
- ・スイカ



崇徳院支所、出屋敷支所の生活介護で夏の食材を使った季節食を提供しました。
みんな美味しそうに召し上がり、涼しげな気持ちになられたようでした。

季節の行事食

豊町作業所



8月11日（金）にスカイパーク散策とDVD鑑賞グループに分かれて活動をしました。

スカイパークは暑かったですが、滑り台で遊んだり、飛行機の離陸を全員で見たりと楽しく過ごしました。DVD鑑賞組もミニオンの映画を見て盛り上りました。